

## Communication et média : l'entrevue

### Entrevue avec Michael...Jackson

### par Olivia...Ouellet et Élisabeth Simard

Questions 1 : Comment as-tu commencé à **produire** de la **musique** ?

Réponse 1 : À l'âge de 6 ans, j'étais au sein du groupe Jackson 5 que je formais avec mes frères, d'où nous avons créé la fameuse chanson ABC.

Questions 2 : Racontez-nous votre **premier concert** avec **les Jackson 5**...

Réponse : Le premier concert que nous avons présenté était durant une tournée mondiale qui s'appelait The Jackson 5 First National Tour et le premier concert était à Philadelphie. Dans ce temps-là, nous n'étions pas conscients de notre popularité et c'est seulement quand nous sommes montés sur scène ce jour-là que la réalité nous a frappés en plein fouet.

Questions 3 : En quelle **année** a tu décidé de faire **carrière en solo** ?

Réponse : En 1976 je me suis décidé de me lancer en solo et puis une décennie plus tard, je devins une icône de la musique. D'où mon fameux surnom : Le roi de la pop.

Question 4 : Pourquoi ce surnom?

Car j'étais conscient de mon talent et de ce que j'étais capable de faire.

Question 5 : Pourquoi voulais-tu être **blanc** au lieu de garder ta couleur naturelle de **peau** ?

Réponse: Ma peau se transforme à cause d'un vitiligo, une maladie qui dépigmente la peau. Le médecin qui a examiné mon corps m'avait confirmé la présence de cette maladie. Cela me tracassait énormément.

Question 6 : Quand avez-vous eu votre première **chirurgie**?

Réponse: C'est surtout à partir des années 1980 que les médias ont commencé à s'intéresser à ce sujet à cause de mes changements d'apparence.

Question 7 : Parlez-nous un peu de votre **famille**.

Réponse: Nous étions une grande famille. J'étais le huitième pour être exact. Nous vivons dans une petite maison pourvue de deux chambres seulement, dans la ville ouvrière de Gary située dans l'Indiana, au sud-est de Chicago.

Question 8 : Aviez-vous des **problèmes** familiaux ?

Réponse: Oui, notre père nous maltraitait physiquement et mentalement, lui et ses frères, et se moquait souvent de son apparence physique, me surnommant gros nez. Je souffrais de multiples difficultés émotionnelles, cauchemars, troubles du sommeil et j'ai développé beaucoup de complexes.

Question 11 : Ton **enfance** était donc **difficile**.

Réponse: Oui j'étais très solitaire. Je ne pouvais pas faire des choses que les autres enfants pouvaient faire, avoir des amis et des soirées. Il n'y avait rien de tout cela chez moi. Je n'avais pas d'amis quand j'étais petit. Mes frères étaient mes amis.

Question 9 : Pourquoi avez-vous une **voix** si aiguë ?

Quand j'étais plus jeune, mon père m'a imposé un traitement afin d'éviter que ma voix ne mue à l'adolescence car il trouvait que celle-ci était très bonne et que ça serait un drame que je perde cette pureté.

Question 10 : D'après toi, comment as-tu marqué l'**histoire** de la musique ?

Avec l'album Thriller en 1982, tous les records de ventes ont été battu. J'ai créé des clips vidéo révolutionnaires, des courts-métrages, un pas de danse incroyable : le Moonwalk, et je suis devenu célèbre dans le monde entier. Mes succès s'enchaînent avec les albums Bad en 1987, Dangerous en 1991 et Invincible 2001.

Question 12 : Et maintenant, allons directement à la question que tout le **monde** se demande...

Comment êtes-vous **mort**?

Réponse: Ma mort est survenue le 25 juin 2009 dans mon manoir à Los Angeles en Californie à la suite d'un arrêt cardiaque causé par une intoxication aiguë au propofol. Mon médecin personnel m'a trouvé dans mon lit et a essayé de me réanimer, mais en vain.